

A disposición del Juzgado de Orden Público los detenidos en relación a la rueda de prensa de «Coordinación Democrática»

MADRID, 1. — A las nueve y diez de la mañana de hoy pasa-

ron a disposición del Juzgado de Orden Público los cuatro deteni-

dos en relación con la rueda de prensa convocada por «Coordinación Democrática», el organismo resultante de la fusión de la Junta Democrática y la Plataforma de Convergencia Democrática.

LOS REYES DE ESPAÑA EN...

(Viene de primera pág.)

concurso del Campo de Gibraltar, que las inversiones aprobadas hasta el momento superan los ciento veinticuatro mil millones de pesetas y que los puestos de trabajo creados ascienden a once mil seiscientos.

Sin embargo, en la capital gaditana el Rey era esperado como el que espera la lluvia de primavera, ya que una vez a tumba abierta, se han solicitado soluciones, tan comprensibles como exigibles, para la vivienda, para la mejora de su puerto y zona franca, arreglo de la Catedral, alcantarillado, plaza de toros, Hotel Atlántico, Universidad, infraestructura, recursos hidráulicos, regadíos, tráfico de aguas, plan de infraestructura sanitaria, polígonos industriales, mitigar el paro, asistencia sanitaria, residencias de ancianos, guarderías, centros escolares, y así hasta completar un larguísimo etc.

El Rey ha contestado a todos, cansado, ha prometido que todas las dificultades se resolverán, que se hará lo necesario para lograr un orden justo. Como testigos, miles de gaditanos y algunas pancartas tan significativas como: "Treinta y

cinco años de trabajo y aún somos eventuales. Los obreros del Depósito de Tabacos de Cádiz", "Bartolomé de Franco, al denunciar sus problemas pide soluciones", o "Unos jóvenes Reyes para una España joven".

En Cádiz los Reyes visitaron la Facultad de Medicina, en donde se celebró un acto público y en el que el ministro de Educación y Ciencia, señor Robles Fiqueroa y ministro de Jornada por la tarde, pronunció unas palabras.

Sobre el Consejo de Ministros a celebrar mañana en Sevilla, es posible que de él salga la autorización para la construcción, en las ocho provincias andaluzas, de cerca de setenta mil viviendas, por un valor aproximado a los sesenta y ocho millones de pesetas, y la consiguiente creación de más de cuarenta y cinco mil puestos de trabajo.

Sin embargo, no toda la solución está en las inversiones gigantes, como lo prueban las palabras de un gaditano: "Si quiere ver la autopista más infrutilizada de España, recorra la que va de Cádiz a Sevilla". En efecto, ni un coche en muchos kilómetros. ¡Somos testigos! — LOGOS.

Por el momento se ignora si los señores García-Trevijano, Camacho, Aguado y Álvarez Dorronsoro han sido sancionados con multa gubernativa. Se espera que en la mañana de hoy abandonen los calabozos del Palacio de Justicia para prestar declaración ante el magistrado-jefe de Orden Público.

Como se informó, las detenciones se produjeron en la noche del lunes, excepto en el caso del señor García-Trevijano, que fue puesto en libertad y llamado al día siguiente a la Dirección General de Seguridad.

Los abogados don José María Gil Robles y don Joaquín Ruiz-Giménez han asumido la defensa de don Antonio García Trevijano y de don Marcelino Camacho, respectivamente, procesados esta mañana por el Juzgado de Orden Público Núm. 1, junto con Nazario José Aguado Aguilar y don Francisco Javier Álvarez Dorronsoro. — (EUROPA PRESS).